

Editorial

Es altamente satisfactorio presentar un nuevo número de la *Revista SAAP*, el cual ratifica la periodicidad de su edición. Aprovechamos la oportunidad para comunicar algunos logros vinculados directa o indirectamente a esta revista:

En primer lugar, al haber sido evaluada por el Centro Argentino de Información Científica y Tecnológica (CAICYT), dependiente del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) en su máximo nivel de acreditación (Nivel 1), la *Revista SAAP* ha accedido al Catálogo Latindex, pasando a formar un fondo bibliográfico permanente, sometido a evaluación editorial continua. Ello permitirá el acceso a la revista de los evaluadores de su calidad científica, cuando ellos lo requieran. Gradualmente este proceso integrará nuestra publicación a las revistas indexadas a nivel nacional y, más tarde, a una instancia internacional.

En segundo lugar, se anuncia un nuevo concurso para investigadores jóvenes sobre “Comportamiento político”, gracias a la generosidad de nuestro colega Fabián Echegaray, quien ha vuelto a realizar una donación para establecer los premios que se señalan en las bases de dicho concurso (ver página 441). Por otra parte, el Profesor Echegaray ha autorizado a anunciar que este concurso se repetirá con una frecuencia anual. Se prevé que en septiembre-octubre de 2006 se entreguen los premios a los trabajos ganadores.

Finalmente, se transmite la impresión de que el VII Congreso Nacional de Ciencia Política, a realizarse en Córdoba en noviembre de 2005, está generando expectativas para una presentación muy numerosa de ponencias de graduados y de estudiantes. Con esta ya tradicional actividad, la SAAP espera seguir contribuyendo a la creciente institucionalización de las actividades propias de la ciencia política.

Dr. Arturo Fernández